

Ästhetisches Profil mit dem Profulfach Musik

Mensch – Kultur - Gesellschaft

Warum sollte ich das Ästhetische Profil wählen?

Wenn du dich für folgende Dinge interessierst...



... wirst du dich im Ästhetischen Profil wohlfühlen!

Themen und Inhalte

- Musik machen: Singen und Spielen
- Musik produzieren: Erfinden und Arrangieren
- Musik kennenlernen: Hören und Staunen
- Musik verstehen: Untersuchen und Ausprobieren
- Musik erleben: Konzertbesuche und Theaterfahrten

Ziele / Unterschiede des Profilverrichts auf eA-Niveau

- mehr Zeit für intensive und vertiefte Beschäftigung mit Musik
- fächerübergreifende Themen
- flexiblere Schwerpunktsetzung möglich
- höherer Praxisanteil

Verknüpfung zwischen Praxis und Theorie

Jede unserer Beschäftigungen mit Musik führt immer in die Praxis – wir setzen das, was wir erarbeiten, immer singend oder spielend um. Das Beherrschen eines Instruments ist für eine erfolgreiche Teilnahme am Musikprofil keine Voraussetzung!

Mögliches Profelseminar

Unterschiedlichste Projektmöglichkeiten im Bereich Kunst und Kultur, Musiktheater, Produktion, Gestaltung ... immer praxisnah, gerne mit Aufführung oder Konzert als Abschluss.